

La deuda financiera de las familias se sitúa en su nivel más bajo desde octubre de 2006



## La deuda financiera de las familias se sitúa en su nivel más bajo desde octubre de 2006

**El Mundo.** - La deuda financiera de los hogares españoles se situó en 765.050 millones de euros en julio, lo que supone una caída del 5,1% en comparación con el mismo mes del año anterior (806.146 millones).

De esta manera, la deuda financiera de las familias se mantiene en su nivel más bajo desde octubre de 2006, cuando se situó en 751.706 millones.

Según los datos hechos públicos por el Banco de España, en julio el descenso fue del 1% con respecto al mes anterior, pues en junio estaba en 773.190 millones. Así, la deuda financiera de los hogares suma 11 meses consecutivos por debajo de los 800.000 millones de euros.

En concreto, el crédito para la adquisición de vivienda supuso 596.425 millones de euros en el séptimo mes del año, un 4,3% menos que un año antes, su nivel más bajo desde febrero de 2007, cuando se situó en 586.086 millones.

Los préstamos para adquisición de vivienda representan más de tres cuartas partes del total de la deuda financiera de los hogares.

Por otra parte, los préstamos otorgados a las empresas no financieras se situaron en 1,03 billones de euros, frente a los 1,09 billones de julio de 2013.



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original